

Table with weather information: Mínima de ayer, Máxima, Presión atmosférica, Dirección del viento, Recorrido del viento durante las últimas veinticuatro horas, Lluvia.



El documento de los capitanes de guardias de Asalto continúa siendo tema de palpitante actualidad

TEMAS DEL DIA

Sin enchufes y sin nóminas

Son los actuales días adversos para el Gobierno. Pero la adversidad es siempre provechosa. La adversidad es crisol y el crisol tiene realidad purificadora.

Hablan y escriben bien ahora, pero hablan y escriben sin autoridad y, por desautorizados, sus palabras y sus escritos suenan a burla intolérable.

Y será bueno hacerles caso, pero será necesario también que den ellos prueba fehaciente de su arrepentimiento y de su enmienda.

Patricio

EJEMPLARIO Carlos Muñoz

No sabemos lo que los orondos prohombres del socialismo que constituyen la moderna burguesía actual pensarán de la táctica proselista adoptada en Alicante por un propietario cavernícola afiliado a las organizaciones de la Derecha Regional Valenciana.

Porque el propietario de Manovar, subrayando cada una de sus afirmaciones con el ejemplo de su propia conducta, explicó prácticamente el sistema de participación de los beneficios en la industria agrícola.

Para los obreros ugetistas debió de resultar originalísimo el espectáculo de un orador que no se limita a prometer sino que desde hace tiempo viene dando aquello a que le obligan, no las promesas hechas con interés político y a sabiendas de que no va a cumplirse, sino

MÉDICO-DENTISTA

Participa a su distinguida clientela el traslado de su Clínica dental del actual domicilio, J. Arnau, núm. 2, al núm. 8 de la misma calle.

los dictados de su conciencia. Originalísimo, sí, porque las masas socialistas no están acostumbradas a que se les predique con el ejemplo.

Nada tiene de particular que a las clases humildes de Manovar les inspire hoy el hacendado cavernícola mucha más confianza que todo el estado mayor de la Casa del Pueblo.

Ya saben Cordero, Bujeda, Muñoz, Fabra, Ribas, etc., un procedimiento infalible para atraerse a las masas.

Sino que de estas decisiones solo son capoceros los cavernícolas, por lo que se ve.

Manifestaciones de Menéndez

El castigo impuesto a los firmantes del documento

Madrid.—Los periodistas hablan hoy con el director general de Seguridad señor Menéndez.

Este les dijo que ayer mismo entregó al jefe del Gobierno la información hecha con motivo del documento firmado por los cinco capitanes de los guardias de asalto.

Los periodistas pidieron al señor Menéndez una referencia del contenido del referido documento.

El director general contestó que de él solo tiene un conocimiento incompleto.

Le preguntaron también los periodistas si tendría derivaciones políticas el acta de referencia y contestó que ese asunto no pertenecía a su competencia.

—¿La orden a que se hace referencia en el documento a quien se atribuye?

—A uno de los jefes inmediatos contestó el señor Menéndez.

Después añadió que con el capitán señor Rojas no se adoptaron ninguna clase de medidas y no se adoptarán hasta que se conozca el resultado de la información judicial sobre los sucesos de Casas Viejas.

Dijo también que el capitán Rojas no ha suscrito el referido documento.

A preguntas de los informadores dijo que la sustitución de los cinco capitanes de guardias de asalto es firme y está fundamentada en que no cursaron el acta suscrita por el conducto reglamentario, pues viniendo obligados a entregarla a sus jefes inmediatos, lo hicieron al jefe de una minoría de oposición al Gobierno.

Una información de «Heraldo de Madrid»

Madrid.—«Heraldo de Madrid» publica en su número de hoy una conversación sostenida por teléfono con el ministro de la Gobernación señor Casares Quiroga que se encuentra en Ronda.

El ministro afirma que no existe la orden que se dice dada por él al capitán de las fuerzas de asalto que actuó en Casas Viejas y además las órdenes quedan siempre

La Gaceta

Disposiciones que publica

Madrid.—La «Gaceta» publica una orden del Ministerio de Instrucción, aprobando el proyecto de la construcción de una escuela unitaria de párbulos en La Puebla de Híjar, concediendo para ello el Estado la cantidad de 20.214'33 pesetas.

El señor Beunza

Madrid.—El diputado señor Beunza, que ayer sufrió un desvanecimiento a la salida del Congreso, se halla restablecido de aquella indisposición, hasta el punto de que hoy ha hecho su vida ordinaria.

La ORGA

Madrid.—Los diputados pertenecientes a la ORGA han tomado el acuerdo de prestar su confianza al Gobierno y en especial al ministro de la Gobernación, señor Casares Quiroga.

a la discreción de los encargados de cumplirlas.

Añade que es absurdo creer que la autoridad no tiene sentido de la responsabilidad y de la realidad.

Termina diciendo que es preciso pensar alto y anteponer el interés supremo de la República a todos los intereses particulares.

Reunión de la minoría radical-socialista

Madrid.—Esta tarde se reunió la minoría radical-socialista.

Los reunidos manifestaron a la salida que habían tratado de asuntos de carácter general.

También se trató de la proposición del señor Gordón Ordax que tiende a restablecer los lazos de cordialidad entre los radicales-socialistas y los radicales.

Esta proposición mereció favorable acogida entre los diputados de la minoría radical-socialista.

Lo que dice el capitán Gándara

Madrid.—«Heraldo de Madrid» publica hoy las manifestaciones que el capitán Gándara, que es uno de los firmantes del acta de que estos días se viene hablando, ha hecho a uno de los redactores del citado periódico que fue a visitarle.

Dice el referido capitán, que el acta fué redactada por sentirse indefensos ante las acusaciones que se les hacían.

Añade, que todos los firmantes se solidarizan con el capitán Rojas y que ninguno de ellos se ha salido, al firmar el documento, de la forma reglamentaria, por cuanto antes acudieron a uno de sus jefes, que no les prestó la menor atención.

Después del discurso de Azaña

Madrid.—Terminado su discurso en el salón de sesiones el señor Azaña salió a los pasillos y se dirigió al salón de ministros.

El jefe del Gobierno llevaba un abultado sobre y en él muchos papeles que no pudo leer en el salón de sesiones.

Existe gran interés por conocer el contenido de dichos papeles, pues es esta la primera vez que el señor Azaña lleva documentos a la Cámara.

Desde mi celda de la Magdalena

Hice una buena obra

Terminados los Santos Ejercicios, los Padres, adivinando mi deseo con suma delicadeza, me invitaron a permanecer con ellos un par de días.

Accedí gustosísimo. ¡Es tan placentera la estancia en el convento que duele trocar su apacible calma, por el engañoso bullicio de la ciudad!

No fué vana mi permanencia. Por la tarde del primer día, conversaba con el P. Guardián, acomodados al balcón de un claustro que domina el camino de Masagrell.

Alguien se acerca al convento, desconocido en la casa, me dice: venía mohino y cabizbajo; más, pronto pude distinguir que era un ínfimo amigo mío.

Mientras dió la vuelta al muro que cierra el huerto, me acerqué a la portería, al tiempo que llamaba.

Estaba nervioso y desconcertado. Vengo a que me aconsejen y orientes, exclama, sin saludarme apenas.

Llévele a mi celda, aconsejándole mucha calma, conforme al recinto en que nos hallábamos.

Sentados ante la humilde mesa que, con la modesta cama y dos sillas, forman el rico ajuar de estancia, le invité a que hablase.

Me han calumniado, dice. Han envuelto mi nombre y mi honor con insidias intolerables.

Contesté con una sonrisa que le exacerbó más, y continúa con marcada indignación: Es que la insidia repercute en donde jamás debió encontrar el menor eco.

Me sonrío fué más franca, y ella le sacó de quicio, y, cual si quisiera ahogar mi buen humor, me recuerda su constante actuación en la Prensa y en la Tribuna. Las persecuciones que ella le ha granjeado, las amenazas de muerte, y donde esperaba palabras de aliento, nunca recibidas, observa, anonadado, que dan oídos a la insidia.

Entonces, solté la carcajada, y, levantándome, le abracé.

Te has vuelto loco, me dice. Me marchó, no encontré lo que buscaba.

Y cuando se disponía a salir bruscamente de mi celda, le hago sentar, y tomando la vida de San Francisco, que tan documentada acaba de escribir el capuchino P. Cuthbert, dígole, escucha.

«Venía San Francisco, de Perusa a la Porcíncula, con su inseparable compañero Fray León, el único testigo de la impresión de las llagas, en Monte Alvernia, y de repente le dice: «Fray León, aunque los frailes menores diesen a toda la tierra grandes ejemplos de santidad, escribe y advierta claramente.

A los Tribunales de Justicia

Madrid.—Una vez que la información abierta que el director general de Seguridad entregó ayer al jefe del Gobierno haya sido estudiada por el señor Azaña, se enviará a los Tribunales de Justicia para que se forme con ella el correspondiente procedimiento judicial.

le que no está en eso la perfecta alegría». Andando un poco más, Francisco llamó a León, otra vez, exclama: «Aunque poseyéramos los frailes el don de milagros, todas las ciencias y todas las lenguas y convirtiéramos a todo el mundo, en todo ello no se halla la perfecta alegría».

Preguntó por fin Fray León: «Padre, te ruego en nombre de Dios, me digas en que está la perfecta alegría». Respondió Francisco: «Figúrate que al llegar nosotros a Santa María de los Angeles, empapados de lluvia, helados de frío, cubiertos de lodo y desfalleciendo de hambre, llamamos a la puerta del convento, y viene el portero incomodado y pregunta: «¿Quiénes sois vosotros?» y diciendo nosotros: «Somos dos hermanos vuestros», responde él: «No decis verdad; sois dos bribones que andáis engañando al mundo y robando las limosnas de los pobres; marchaos de aquí, y no nos abre, y nos hace estar fuera a la nieve y a la lluvia, sufriendo frío y hambre.

Si toda esta crueldad, injurias y repulsas las sufrimos pacientemente, sin alterarnos ni murmurar, pensando humilde y caritativamente que aquel portero conoce nuestra indignidad y que Dios la hace hablar así contra nosotros: «Escribe ¡oh! hermano León! que en esto está la perfecta alegría».

Seguía Francisco enumerando las insidias, calumnias, injurias, humillaciones de que podemos ser objeto y concluye: «Si nosotros llevamos todas estas cosas con paciencia y alegría, pensando en las penas de Cristo bendito, las cuales nosotros debemos sufrir por su amor, escribe, ¡oh Fray León, en esto está la perfecta alegría».

Cerré el libro, leída la parábola de la «Perfecta alegría», que insertamos para recuerdo de cuantos la conocen y enseñanza de los que la ignoran.

Mi amigo estaba completamente cambiado. La lectura cayó sobre su alma cual lluvia benéfica. Su semblante expresaba la dulce calma del corazón.

Sin decir palabra, levántose, me abrazó y exclamó: Eres el amigo de siempre, el amigo generoso... le interrumpí, y al acompañarle a la portería, iba musitando: tiene razón San Francisco... seguiré trabajando en la Prensa, en la Tribuna, en la calle, por doquier, aunque reciba una palabra de aliento, aunque se me moteje, injurie y calumnie, porque en sufrirlo por amor de Dios, tiene razón San Francisco: está la perfecta alegría.

Por el camino que conduce a Masagrell, le ví de nuevo, alejarse, con la frente erguida y el corazón puesto en Dios, arrogante y decidido, y, cuando su silueta se esfumó por unos naranjales, el P. Guardián y yo seguimos ensimismados ante el hermoso panorama que ofrece nuestra incomparable huerta, bordeada por el mar azul.

Al acostarme, reposando lo acontecido, en el día, tuve la convicción de que hice una buena obra.

Eliás Olmos

HIJO DE GABRIEL FERRAN

Gran quincena blanca

Continúa la venta de ARTICULOS BLANCOS en estos Almacenes a precios extraordinariamente ventajosos.

A las nuevas colecciones de JUEGOS INTERIORES Y PYJAMAS DE SEÑORA, JUEGOS DE CAMA, MANTELIERAS, TOALLAS, COLCHAS, COLCHONES, MANTAS, SERVICIO DE COCINA, TAPETES, CALCETINES, ALMOHADONES, etc., etc., hay que añadir un extenso surtido de BLUSAS muy económicas.

Las MEDIAS DE SEDA son uno de los factores que más contribuyen al éxito de nuestra QUINCENA.

EN NUESTROS INTERIORES VISITE V. NUESTRA EXPOSICION SOLO HASTA EL 15 DE MARZO





